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GETAFE EXPRES 

Getafe 
y la guerra 
Los trabajadores de CASA esperan la 
contestación del gobierno para discu
tir una propuesta de las Fuerzas Aéreas 
Norteamericanas de que los F-15 daña
dos en el conflicto del Golfo. Por otra 
parte, Izquierda Unida asegura que la 
Base Aérea de Getafe está siendo utili
zada por aviones americanos ante la 
saturación de Torrejón. 

¿Especulación? 

La venta de la Parcela 19 sigue des
pertando la polémica. La cooperativa 
Acrópolis denuncia la especulación 
de BAMI, mientras que Is Oposición 
mantiene sus criticas ante la actua
ción del grupo mayoritario en el 
Ayuntamiento, el PSOE. 

Los bomberos 
tambien 
Los Bomberos suman sus peticiones 
a las de la Policía. Además, enviaron 
una carta al alcalde de Madrid, Rodrí
guez Sahagún, pidiendo/e su Incorpo
ración al Parque de Bomberos de la 
capital como llamada de atención al 
Ayuntamiento de Getafe para que 
tome en cuenta sus reivindicaciones. 

Los males del tráfico 

Las obras de peatonalización de la 
A venida de las Ciudades acrecientan 
los problemas de ordenación del tráfi
co en nuestra localidad. El CDS denun
cia esta problemática. GETAFE EX
PRES les ofrece la actual situación del 
tráfico en la zona . 
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EDITORIAL 

Irresolución 
a pasado casi un mes 
desde la "supuesta", 
aunque ya confirmada, 
venta de la Parcela 19, 
propiedad de BAMI, a la 
cooperativa PSV. Según 
la oposición, esa venta 
no debería haberse rea
l izado porque, al incum-
plir BAMI los pliegos de 
condiciones, los terre-

nos deberían haber revertido en el Ayuntamien
to. 
Sin embargo, las acusaciones de "ilegalidad", 
"especulación" ... , no parten de los labios de 
nuestros representantes políticos en el Ayunta
miento, que al fin y al cabo están ahí para defen
der nuestros intereses. Todos, desde el PSOE al 
PP, pasando por los demás grupos, se escudan 
en el "sí pero no" para lanzar la piedra y esconder 
la mano. La ilegalidad no está confirmada, la le
galidad tampoco. Conclusión: Bami ha cometido 
un compás de espera. 
Esperemos a que los servicios jurídicos del 
Ayuntamiento resuelvan esta controversia. Pero 
que la resuelvan de verdad, avergonzando a 
quién tenga que avergonzar. Los únicos perde
dores de todo este fiasco burocrático van a ser 
los cooperativistas de PSV que ya han deposita
do "dinerito" para que les hagan una casita en la 
parcela 19.■ 

r- ~ 
=-

111 . p -
! 1 

Los textos destinados a esta sección no podrán exceder de 
30 líneas mecanografiadas y deberá adjuntarse el n2 de D.N.I.. 

Sr Director: 
Como consecuencia de los artículos que últimamente se están 
publicando en el medio que Ud. dirige, con relación a implicacio
nes políticas en el seno de nuestra Junta Rectora de la S. 
Cooperativa de Viviendas Vecinos Unidos, hemos de significarle 
que ésta, nacida del movimiento ciudadano y en beneficio de la 
vivienda social, está compuesta por ciudadanos de muy distinta 

/ 

Y ahora 
, 

mas ■■■ 
ún no se 'han apagado las 
"alegrías y tristezas " de la 
adjudicación de El Casar 
cuando el Ayuntamiento 
promete la adjudicación de 
3.000 nuevas viviendas, 
2.400 de ellas de precio 
tasado. 
En esta nueva "aventura" 
está implicada también la 

Comunidad de Madrid. La promesa, esta vez, es 
que antes de finales del 91 se habrán adjudicado 
los nuevos terrenos, situados en la vera de El 
Casar. 
Para "acertar" con mejor puntería, dos innova
ciones se anuncian., un importante porcentaje 
de viviendas para jóvenes y viviendas de alquiler 
para aquellos que no puedan acceder, por sus 
ingresos, a la compra. 
Esperemos que, realmente esta nueva adjudica
ción resuelva el problema de la vivienda y no 
sugan casos como el que esta semana publica
mos .. 

y múltiple ideología, por lo tanto pluralista y sin lazos vinculantes 
con Partido Político alguno y, repito, muy dedicados al movimien
to ciudadano. 
También manifestarle, para el buen entendimiento con ustedes, 

. que nuestra información precisen de S. Cooperativa de Viviendas 
Vecinos Unidos, les será facilitada por nuestro único y válido 
portavoz que no es otro que D. Juan Antonio Peralta Zorrilla 
(vicepresidente del Consejo Rector), por lo que les rogamos se 
abstengan de publicar entrevistas o artículos en los que figure 
esta cooperativa que no sean firmados o avalados por dicho 
portavoz. 
Para evitar los errores que se están produciendo en cuanto a las 
personas que componen la actual Juanta Rectora, a continuación 
les facilitamos los nombres y cargos de la misma: 
Pascasio Nieto Cicuendez (presidente), Juan Antonio Peralta 
Zorrilla (vicepresidente), Florencio Soto Butragueño (Tesorero), 
Miguel Torralbo Vioque (Secretario), Manuel Morajudo Manzanet 
(vocal), Consolación López Mejías (Interventor). 
Acogiéndonos al derecho de rectificación, les rogamos que este 
escrito sea publicado, sin otro particular, muy atentamente .■ 

Pascasio Nieto Clcuendez 
Juan Antonio Peralta Zorrilla 

I' 
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La administración municipal y la Base Aérea afirman que la situación es de total normalidad 

<<No hay aviones americanos 
en Getafe>> 

Fuentes del Ala 35 desmienten las afirmaciones de IU referentes a que la Base Aérea 
ha registrado un movimiento inusitado de aviones USA 

• Alejandro Castellano 

S 
egún afirma el comité 
de empresa de CASA, 
en la figura de su pre
sidente, Julián Gila-

berte, las Fuerzas Aereas nor
teamericanas han solicitado a 
la dirección de la empresa 
Construcciones Aeronáuticas 
(CASA) que estudie la posibili
dad de que aviones estadouni- ·. 
denses dañados en la guerra 
del Golfo pérsico sean repara-

dos en la factoría de Getafe. 
Sin embargo,! a empresa CASA 
ha manifestado a través de su 
gabinete de prensa, restándole 
importancia al asunto qu~ 
<<desde el año 84 revisamos 
F15 americanos. Revisamos 
los aviones y punto. No pre
guntamos de desde dónde 
vienen los aviones los avio
nes y a dónde van>>. 
Por su parte, José María San 
millán, jefe del gabinete de 
prensa, manifestó que, hasta el . 
momento, Las fuerzas aéreas 

Fuentes del Ala 35 y Pedro Castro, alcalde de Getafe, 
desmienten las afirmaciones de IU referidas al aumento 
del tráfico aéreo en la Base militar de Getafe y el aterri
zaje de aviones USA. Por otra parte, José María Sanmi
llán, jefe de prensa de la factoría Construcciones Aero
naúticas en Getafe afirma que la petición de las fuerzas 
Aéreas USA referente al arreglo de F-15 no deja de ser 
un nuevo acuerdo comercial que, por otra parte, aún no 
se ha llevado a efecto. 

americanas han ofealizado un 
simple consulta, <<para ver si 
podemos arreglar más F-15, 
pero que no tienen porque 
venir del Golfo Pérsico , por

;que en Europa hay muchos 
aviones de este tipo>>. 
Sin embargo, Julián Gilaberte, 
miembro del sindicato CCOO 
en Construcciones Aeronaúti
cas ha señalado que, ante la 
posibilidad de que los aviones a 
reparar provengan del conflic
to, han propiciado una pregun
ta al Gobierno, a traves del 

grupo de Izquierda Unida ya 
que <<la información que te
nemos es a través de la direc
ción de CASA, y de ahí que 
hayamos visto la convenien
ciadeque pormedlo de un in
strumento como es un grupo 
parlamentario se dirija al Go
bierno a preguntar exacta
mente el asunto, y que nos 
conteste por escrito para que 
haya claridad ante todo>> 
Por otra parte, asegura que las 
informaciones de los medios de 
comunicación han creando un 

·,·EXPENÓ'EOURIA N.0 9 . . . , · . ·- . .. 
·, 

DE; .TABA.COS Y .TIMBRE 
1 

' VIOEo'·~ ·cLtl.8 
' ,, . ' . ' 

LAS ULTIMAS NOVEDADES Cl~'fMATOGRÚICAS O
'' 

- ■ 

• ARTICUlOS DE REGALOS 

f . • PAPELERIA 

· • SUMINISTRO A EMPRESAS -
C/ ALBA[ETE . N º 22 GETAFE 



EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 
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UN MUNDO DE PELICULA. 

VENTE DE PROTAGONISTA. . 
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<<El movimiento 
inusitado de 

aviones 
enla 

Base Aérea 
no es cierto>> 

alarmismo que no tiene ra
zón de ser, ya que los avio
nes americanos aún no han 
llegado. 
A pesar de ello no descartan 
esta posibilidad de que el 
arreglo se podría llevar a 
cabo previa consulta a los 
trabajadores. 

Funcionamiento de 24 ho
ras 

Fuentes de la empresa han 
asegurado, así mismo, que 
<<hasta ahora no hay nin
gún avión ... Trabajamos 
para los .EEUU desde 1955 
y se están renovando con
tratos constantemente>>. 
Los trabajadores no están 
dispuestos a realizar otro 
tipo de reparaciones, según 
el portavoz de Izquierda Uni
da en el Ayuntamiento de 
Getafe, Adolfo Gilaberte, por 
la implicación que supondría 
estar sirviendo de cobertura 
<<ª algo que es incom
prensible en estos mo
mentos como es el Inicio 
de una guerra por parte de 
los Estados Unidos>>. 
El portavoz de Izquierda 
Unida ha añadido que los 
norteamericanos pretenden 
hacer como en la guerra del 
Vietnam cuando aviones de 
EEUU se repararon durante 
muchos años en Getafe 
<<pero en aquel momento 
era una cobertura nonnal 
porque existía un contrato. 
Ahora sin embargo se 
plantean un funcionamien
to de 24 horas y casi por 
obligatoriedad en el con
cepto de militarización de 
la empresa y dependiendo 
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de la cantidad de aerona
ves>>. 
Sin embargo, José María San 
millán, jefe de prensa de 
CASA, afirma que <<aún no 
existe una petición oficial 
para que realicemos este 
trabajo. Si llega esa peti
ción, la empresa decidirá lo 
que tenga que decidir, ya 
que tienen un contrato de 
revisión>>, por lo que se 
supone que sería un trabajo 
más a realizar por la empresa. 
La constitución prevee que si 
España hubiese entrado en 
guerra, algunos conceptos de 
carácter laboral podrían ser 
sustituidos o suprimidos tem
poralmente, pero como no es 
ese el caso la dirección de la 
factoría no puede obligar a los 
empleados ha realizar el tipo 
de trabajo que preconia Julián 
Gilaberte y que la empresa 
desmiente que vaya a llevarse 
a cabo. 

No hay aviones USA en Ge
tate 

Por otra parte, la base aérea· 
de Getafe viene experimen
tando un gran movimiento de 
aviones norteamericanos en 
los últimos días, según el por
tavoz de JU, Adolfo Gilaberte. 
. Por otra parte, el responsable 
del Relaciones Externas del 
Ala 35 manifestó a Getafe 
Expres que <<El movimiento 
Inusitado de aviones en la 
Base Aérea no es cierto ... Si 
en un momento detennlna
do hay que hacer reapara
clones son cuestiones de la 
Industria aeronaútica>>■ 

Pedro Castro, alcalde de Getafe, calificó lasafirm~
clones de IU como <<producto de la Imaginación y siento 
usar esta terminología porque tengo mucho respeto a los 
partidos políticos. Soy comedido en mis declaraciones, pero 
estoy por utilizartodos los medios legales al alcance de un al
calde porque lo que han hecho es treméndamente peligroso 
para un pueblo>>. 
<<No sólo no se ha alterado el tráfico aéreo, sino que tiene 
menos del normal, porque la ruta del golfo es Zaragoza
Morón-Rota>>, aseguró el alcalde. Así mismo afirmó que la 
actividad aérea de la base de Getafe se mantiene dentro de 
los caúces normales del ala 35 de transportes y <<no hay nin
gún vuelo registrado de Fuerzas Aéreas americanas. Los que 
aseguren esto, faltan a la verdad>>. 
Así mismo, señaló que no se ha desviado ningún vuelo desde 
Torrejón hacia Getafe. Sin embargo, cuando se le preguntó 
sobre la posibilidad de que se planteara tal situación, afirmó 
que <<es normal que se utilice para un caso de emergen
cia>>. 
Por otra parte, afirmó que no se suspenderán los carnavales, 
ya que es un festejo organizado por las murgas y <<el alcalde 
no es quien para decir que no se celebran>>.■ 

La Base aérea de Getafe sirvió el pasado 24 de enero 
para que un avión Hércules C-130 partiera hacia Ankara, 
en Turquía, con la primera ayuda humanitaria española para 
los damnificados por la guerra del Golfo Pérsico. En total casi 
doce toneladas de material valorado en treinta millones de 
pesetas y compuesto por un laboratorio médico móvil, 20.000 
bolsas de sangre, 1. 700 cajas isotérmicas para su transporte, 
500 hornillos de cocina, 1.000 cacerolas,50 tiendas cónicas, 
1.000 mantas y 50 kilos de jabón en polvo. 
En el avión únicamente viajó la tripulación compuesta por dos 
capitanes, dos comandantes y cinco suboficiales. Una vez 
descargado el material, la aeronave se dirigió a Damasco, 
capital de Siria, para recoger a 45 residentes españoles en 
Jordania que tardaron en darse cuenta de la gravedad de la 
situación en la zona. El peligro que entraña el espacio aereo 
jordano, ubicado entre Israel e lrak y que está siendo batido por 
misiles de ambos paises, desaconsejó que el avión volase 
hasta el reino hachemita para hacerse cargo de los refugiados. 
La expedición respondió a una petición de ayuda_ formulada 
por la Media Luna Roja turca a la Cruz Roja española .■ 
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La madre de una pareja que optaba a vivienda por la cooperativa Pío Baroja afirma: 

<< Han adjudicado las viviendas 
a los que más tienen>> 

Francisca Saez es una mujer que lleva desde el año 1987 buscando una vivienda para la 
familia compuesta por su hija, su yerno y su nieto. Les han.sido denegadas 

todas las viviendas a las que han optado, tampoco han conseguido préstamos para poder 
hacer frente a la adquisición del deseado piso. Su última esperanza era conseguir un piso 

en los terrenos de el Casar que el Ayuntamiento ad.judicó a distintas cooperativas. La pareja 
compuesta por Pablo García y Mª Jesús Saez pertenecen a la cooperativa de Pío Baroja a la 

que ha sido adjudicada una parcela del terreno de El Casar. 
Ellos sin embargo no han conseguido ninguna casa. 

eAna Luz Carbajosa 

F 
rancisca Saez lleva mucho tiem
po viviendo el problema de su hija; 
ella afirma que<< llevo pendiente 

de vivienda desde el año 1987; pedimos el 
piso del IVIMA pero fue denegado, enton
ces acudimos a la asistente socral . Como 
no conseguimos nada, pedimos un présta
mo a IVIMA para un piso en Las Margaritas 
que nos costaba 3.000000 de pesetas,;el 
IVIMA nos lo denegó, casi perdemos la en
trada del piso que ya habíamos pagado.» 
Tras todas estas vicisitudes Francisca 
Saez vio una esperanza en la cooperativa 
de vecinos Pío Baraja. La señora Saez 
afirma que« la asistente social nos dijo 
que fuéramos a la cooperativa de protec
ción oficial, que si les concedían el terreno 
casi seguro tendríamos un piso.>> 
Como estas promesas no se cumplieron y 
ellos han sido una de las familias a las que 
se les ha denegado la vivienda, Francisca 
Saez se dirigió al Ayuntamiento después 
de realizarse la adjudicación de los terre
nos de el Casar. La señora Saez afirma que 
« el trato que me dieron en el Ayuntamien
to no fue el correcto por parte de una 
señorita que me dijo que hiciera el favor de 
irme, que el Ayuntamiento no tenía nada 
que decir, todo era problema de la coope
rativa.>> Sin embargo esta no es la 
opinión de esta madre angustiada , ella 
piensa que << si el terreno es del Ayunta
miento, debe de enterarse de a quién se lo 
da, si hay unas carencias en Getafe de 
viviendas que se solucionen.>> 
Según Francisca Saez « han adjudicado 

las viviendas a los que más tienen, si un 
matrimonio que tiene un hijo y vive con sus 
padres pensionistas, no tiene derecho a 
tener una casa, no sé quién lo tendrá.>> 
Francisca apunta que va a intentar solucio
nar su problema de cualquier forma posi
ble, ella afi rma que« voy a ir al alcalde, al 
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La Comunidad de Madrid también dene
gó el acceso alas viviendas del Sector 
111 a esta familia. 

defensor del pueblo y a todos los medios de 
comunicación que quieran escuchar lo que 
me está pasando, no hay derécho que se 
dé vivienda a los que más dinero tienen, 
porque entonces se incumple el objetivo 
fundamental de la construcción de estas 
casas.>> 

<< El Gobierno sólo quiere que se 
paguen los impuestos>> 

Francisca Saez opina que<< se deben dar 
los pisos a quién más lo necesite, nosotros 
pusimos nuestro caso en manos de la 

asistente social, a ella no le han pedido 
referenciaS>>.La señora Saez opina que 
<< el Gobierno se debe mentalizar que con 
un sueldo normal no se puede pagar la 
entrada de un piso, sólo se acuerdan de 
nosotros cuando tenemos que pagar los 
impuestos .>> Además afirma que<< esto 
ha sido un fraude en todos los sentidos, el 
Gobierno sólo se ocupa de ayudar a los 
pueblos vecinos, y eso me parece bien, 
pero primero se debe arreglar lo de Espa
ña, mal haría yo si diera un plato de comida 
al de fuera y dejara a mi hijo sin comer, sin 
embargo esta es la táctica que parece que 
se sigue en nuestro país>>. El problema 
fundamental para Francisca Saez radica 
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acceder a las viviendas de precio tasado 
por intermedio de la C. Pío Baroja. 
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Según un representante de la cooperativa Pio Baroja <<es normal que la gente a la 
que no se adjudicado vivienda piense hay amiguismo». Foto. Miguel Martín. 

en que <<Se les da los pisos a quién más 
dinero tiene, porque así están seguros de 
que van a poder pagar, pero mi hija y su 
marido si podrían pagar un piso, ella aun
que está enferma se ha puesto a trabajar, 
para tener más posibilidades de afrontar 
los gastos.>> 
Esta madre apunta que<< una familia que 
gane más de un millón y medio de pesetas, 
yo creo que ya no es tan necesitada, ya 
tiene un sueldo mediano>>.Ella misma afir
ma que<<el Ayuntamiento no se da cuenta 
de lo dificil que es convivir día tras día dos 
matrimonios con tanta diferencia de edad 
en una sola casa, esto ya no es vivir>>. Aún 
así Francisca Saez apunta que <<ha habi
do épocas peores, ahora por lo menos 
tenemos algo más de sitio, porque mis 
otros dos hijos se han casado, pero antes 
no cabíamos en casa>>. La señora Saez 
opina que <<la triste realidad es que la 

construcción de estas viviendas no han 
solucionado los problemas fundamentales 
de la gente que más necesitada está de 
tener un hogar.>> 

José Luis Fernández de la cooperativa 
Pío Baroja afirma: <<no conozco 
este caso>> 

Ante las declaraciones de Francisca Saez, 
Getafe Expres quiso confrontar esta infor
mación con la cooperativa Pío Baraja. José 
Luis Fernández perteneciente a la misma 
afirma que << no conozco el caso de esta 
mujer, no se ha puesto en comunicación 
con nosotros pero se suele dar el caso de 
gente que no ha tenido acceso a la vivienda 
y se siente molesta, de todas maneras 
reitero en que no tengo conocimiento de 
este caso, y que hasta ahora es el único 
que se ha producidÓ.>> José Lu is Fernán-
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dez afirma que <<Si no le han concedido la 
vivienda será porque no cumplía algunos 
de los requisitos del pliego de condicio
nes.>> 
El mismo afirma que la razón podría ser 
que<< el sueldo fuera muy bajo, los ingre
sos tenían que satisfacer un esfuerzo del 
35%.>> José Luis Fernández afirma que 
<<el sueldo que me dices que gana esa 
familia con un hijo , 1.461 .000 pesetas al 
añp está muy en el límite de lo que se 
exige.>> El mismo piensa<< que es normal 
que la gente a la que no se le ha adjudicado 
vivienda, piense que hay amiguismo, y que 
no se cumplen los requ isitos, pero la adju
dicación ha sido justa, y nosotros tenemos 
todos los documentos.>> 
José Luis Fernández piensa que << esta 
señora se tendría que poner en contacto 
con nosotros, le podemos enseñar toda la 
documentación precisa y que vea que todo 
cumple los requisitos , por eso lo que debe 
de hacer es hablar con nosotros para que 
le expliquemos porque no le han concedido 
la vivienda . >> .■ 
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BAMI gana alrededor de 350 millones con la venta de la Parcela 19 del Sector 111 

Higueras: <<BAMI ha especulado>> 
El alcalde remite a los informes de los Servicios Jurídicos 

Después de comprar la in
mobiliaria BAMI, hace tres 
alias, los 42.000 metros 
cuadrados de la Parcela 
19 a 8.000 pesetas metro, 
la inmobiliaria ha vendido 
el terreno por 750 millo
nes de pesetas, según 
indicó Pedro Castro, al
calde de Getafe, en el últi
mo Pleno celebrado. Por 
tanto, Lorenzo Higueras, 
representante de la coo
perativa Acrópolis, en
tiende que <<tal como se 
entiende sacar beneficios 
en la sociedad actual, 
BAMI ha especulado». El 
tema de la venta de dicha 
Parcela se retomará en el 
próximo Pleno. 

e G.E. 

Según indicó el alcalde de la 
localidad, Pedro Castro, «si 
los Servicios Técnicos y jurídi
cos del Ayuntamiento garanti
zan que la parcela puede vol
ver a manos del Ayuntamien
to, no hay problema por nues
tra parte>>. Castro subrayó 
que este tema, si no va en el 
próximo Pleno, irá en el si
guente. En cuanto al posible 
desenlace de este tema, el 
alcalde cree que hay dos posi
bilidades: <<O la recuperación 
de los terrenos o la rescisión 
del contrato. Desde luego, si 
hubiera que recuperer el sue
lo, se haría>>, señaló el edil. 
Estas declaraciones de Pedro 
Castro, realizadas la semana 
pasada, contrastan con las 
que el alcalde hizo hace dos 
semanas. En aquella ocasión, 
Castro manifestó que<<YO no 
puedo hacer nada ya que la 
parcela es una propiedad de 
BAMI y puede hacer con ella lo 
que le de la gana>>. 

, .... ... t, .. LocO 

:••· ; ~;:;~YO~·uu 
PROMOCION P.S.V. GETAFE 

Plano que envió PSV a sus cooperativistas de la parcela 19. 

Lorenzo Higuera: <<Una vez adquirido el 
terreno, BAMI puede hacer lo que quiera>> 

_., 

Historia de una parcela 

1986.- El Ayuntamiento aprueba, en el Pleno de di
ciembre, los Pliegos de Condiciones para la subasta 
de la Parcela 19. En dichos Pliegos sed ice que hay que 
construir en menos de dos años después de que se 
haga el estudio de detalle. 

1990.- En un Pleno, celebrado en julio, IU presenta una 
moción en la que se pide que la parcela revierta al 
Ayuntamiento por haber incumplido BAMI los Pliegos 
de Condiciones. Se acuerda que BAMI no pueda 
vender la Parcela hasta que no se lo comunique al 
Ayuntamiento. 

1990.-PSV manda u na carta, fechada el día 1 O de 
diciembre, en la que asegura que ha comprado un 
te reno en el Sector III en el que va a construir alrededor 
de 250 viviendas. 

1991.- Dos medios de comunicac,on, entre ellos 
GETAFE EXPRES, publican que BAMI ha vendido la 
Parcela 19 a PSV, cooperativa vinculada a UGT. 

1991.-En el último Pleno, celebrado el 18 de enero, la 
oposición es incapaz de pedir explicaciones al conce
jal de Urbanismo de porqué se ha permitido que BAMI 
obtenga beneficios al vender unos terrenos en los que 
debía haber hecho viviendas. 

•. 

<<Al ser subasta, BAMI pue
de hacer lo que quiera>> 

En este sentido, Lorenzo Hi
gueras, miembro de la cooper
tativaAcrópolis ha manifestado 
a GETAFE EXPRES que 
<<esta parcela fue adquirida 
porBAMlen una subasta públi
ca en la que participaron nume
rosas entidades. Una vez ad
quirido este terreno, BAMI 
puede hacer lo que quiera con 
él, ya que es propiedad 
suya>>. 
Higueras explicó que «BAMI 
ha especulado ya que, tal como 
se entiende en la sociedad 
actual este término, esta inmo
biliaria ha sacado benefi
cios>>. En cuanto a la posibli
dad de que la parcela pasara, 
otra vez, a manos del Ayunta
miento, el promotor de Acrópo
lis dijo que<< no creo que esto 
sea posible. Después de haber 
sido vendida, no puede revertir 
al Ayuntamiento>>. 
Por otro lado, la gestora vincu
lada a UGT, PSV, ofreció a sus 
cooperativistas, a través de 
una carta fechada el 1 O de 
enero, una promoción de vi
viendas en Getafe, adjuntando 
un plano de la Parcela 19, lugar 
donde se ubicarán dichas vi
viendas. El plazo que PSV 
daba para la contratación el día 
quince de enero. La cantidad 
que debían aportar los coope
rativistas era de 537.000 pese
tas para <<formalizar el dere
cho a esta promoción>>. Las 
cantidades señaladas debe
rían ingresarse en la Caja de 
Madrid. 
Hay que recordar que el tema 
de la Parcela 19 ha quedado 
para un futuro Pleno en el que 
se estudiará, a partir del infor
me de los Servicios Técnicos y 
Jurídicos del Ayuntamiento, la 
posible recuperación de los 
terrenos. En el Pleno celebra
do el 18 de enero, la Corpora
ción se mostró incapaz de re
solver este tema.■ 
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PP_·y lU piden la resolución 
recupere la Parcela 

En el último Pleno celebrado en el 
Ayuntamiento, la posible <<Venta espe
.culativa>> de la Parcela 19 por parte de 

BAMI no quedó resuelta. El alcalde, 
Pedro Castro, pidió que se recogi~ra 

toda la do-cumentación necesaria para 
que se pudiera palntear el tema en un 

<<BAMI no respeta la voluntad del puebl~ de Getafe>> 

Por Jesús Esteban Pérez, portavoz del PP. 

. D espués de la inforn:iación 
recibida en el último Pleno, 
celebrado el·pasado día 18 
de enero, de la que se 
podía . desprender que 

BAMI S.A. habla vendido la parcela 19 
del Sector 111 a PSV por 750 millones de 
pesetas, el Grupo Popular de Getafe 
debe aclarar: 
·1.-Los Informes Jurídicos no dejan 
lugar a dudas sobre el INCUMPLI
MIENTO DE LOS PLIEGOS DE CON
DICIONES que sirvieron de base para 
la adjudicación en su día de la parcela 
19 a BAMI. S.A. 

Otros aspectos de dichos Pliegos 
que no se l;lan cumplido son: que de
_bíar;i desarrollarse viviendas de VPO; 
que debían desarrollarse en plazo 
máximo de 2 años, han pasado 4, etc. 

Se desprende un claro interés de 
BAMI S.A. de controlar el "mundo de 
viviendas en el Sector 111 de Getafe", no 
incorporando al mismo las viviendas de 
la Parcela 19 al tener otras muchas y 
con menor repercusión de suelo en el 
SEXTO CINTURÓN. 
2.- Se ha hecho caso omiso al acuerdo 
adoptado por el Ayuntamiento Pleno en 
Julio de 1990 en que se comunicaba a 
BAMI S.A. que no vendiera la parcela 
19 en tanto que el Ayuntamiento no 
tomará una decisión sobre la misma. 
BAMI S.A. ha demostrado que no le 
importa un acuerdo plenario, adoptado 
por unanimidad de todos los Grupos, y 
ha actuado sin tenerlo en cuenta dejan-

do claro su <<desprecio>> a la voluntad de 
los legítimos representantes de los ciuda
danos de Getafe. 
Lo más llamativo fue la posición del Alcal
de y el Gobierno Socialista, de la que se 
desprende la falta de preocupación ante el 
hecho de que la Parcela 19 se haya vendi
do a PSV, alegando ahora que el Ayunta
miento no puede ni debe impedir la .venta 
de dicha parcela que es propiedad de 
BAMI S.A. Ante esto, basta con preguntar: 
1. - ¿Por qué le preocupa menos al gobier
no socialista que se venda la Parcela 19 
ahora que en julio de 1990? 
2.- ¿Le preocuparía lo mismo si se refiriera 
a vender a otra entidad diferente de PSV, 
vinculada directamente con la UGT y con 
el PSOE? 
3.-¿No le preocupa al gobierno socialista 
que otras entidades se hayan abstenido 
desde julio hasta la fecha de comprar la 
Parcela 19 estando, en algun caso, en 
negociaciones muy avanzadas con BAMI 
S.A. por considerar el acuerdo adoptado 

<<¿Le preocupa 
al Ayuntamiento que PSV 
desarrolle la Parcela 19, 

cuando en El Casar ha ha 
perdido parcelas por no 

ajustarse a los Pliegos?>> 

. por el Pleno de julio de 1990, acuerdo 
que respetaron y que PSV no ro ha 
hecho? 
4.- ¿No le preocupa al gobierno socia
lista que la Parcela 19 pueda ser desa
rrollada por PSV que se ha presentado 
a varias parcelas en el CASAR y ha sido 
<<desechada>> por.incumplir las con
diciones mínimas marcadas en los 
Pliegos de Adjudicaciones que, sin 
embargo, si han sido cumplidos por 
otras cooperativas que se han quedado 
sin parcelas sus socios? 
El grupo Popular propone !as s'iguien-
tes medidas: · 
1.- Si se han incumplido los Pliegos de 
Condiciones, la RESOLUCIÓN DEL 
CONTRATO DE ADJUDICACIÓN y la 
reversión de la Parcela 19 al Ayunta
miento. 
2.- Si no es así, OBLIGAR A BAMI S.A. 
a que cumpla los Pliegos, desarrollan
do las viviendas de VPO que estaban 
previstas en los mismos en un plazo 
inmediato. 
3.- Si no es así, que el AYUNTAMIEN
TO supervise la venta de la Parcela 19 
a "precio tasado" del suelo para que 
puedan acceder a dicha compra cuan
tas cooperativas lo deseen cumpliendo 
los requisitos que el Ayuntamiento dis
ponga y no permitiéndose un «trato 
de favor>> a la PSV como ha sucedido, 
ya que otras cooperativas interesadas 
en la Parcela 19 no han ofertado por 
respeto al acuerdo Plenario, acuerdo 
que PSV ha despreciado.■ 
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de contrato con BAMI y que se 

19 para el Ayuntamiento 
próximo Pleno. Todo el mundo aguarda a 
· que los grupos políticos de la oposición 
obligen al gobierno municipal socialista 
a tomar drásticas medidas. De lo conta-

. rio, esto podría ser un precedente que 
convirtiera Getafe en la capital de la es
peculación. 

<<BAMI ha perjudicado ~Lnuestro mu.nicipiq>> 

Por Adolfo Gilaberte Fernández, portavoz de IU. 

E 
ntre 1980 y 1986 Getafe 
corre una gran fiebre. llama
da vivienda unifamiliar, al
canzando su punto álgido en 
1985, que es cuando empie

zan a ocuparse las viviendas en el 
Sector III y la gente pudo comprobar que 
no era un problema de moda, sino una 
forma muy diferente de residencia. 
Como consecuencia de esto, se da una 
gran demanda de viviendas, la cual se 
canalizó a través de varias cooperta
vias, solicitando estas al Ayuntamiento 
que pusiese suelo a disposición para dar 
respuesta a sus socios que habían 
quedado fuera de lo realizado en el 
Sector 111. Hasta ahí, todo correcto. 
Hasta que un grupo de personas que 
habían sido protagonistas en el desarro
llo del Sector 111, se constituyen en grupo 
de gestión y 8AM I entra en Getafe como 
<<Un elefante en una cacharrería>> de 
la mano de estos. 
El resultado es que BAMI compra el 
Sexto Cinturón para hacer 850 vivien
das y el Ayuntamiento, casi simultanea
mente, saca a subasta la Parcela 19 del 
Sector 111 para cubrir las demandas que 
se habían quedado fuera del Sexto 
Cinturón al haberlo comprado BAMI a 
precio de saldo. BAMI, en una jugada . 
maestra y dentro de la lógica capitalista 
voraz, apuesta más alto porque el resto 
por la Parcela 19 se la queda. La jugada 
era perfecta, 850 viviendas a desarrollar 
y vender y la Parcela 19, único suelo 
edificable a corto plazo, también en 

<<BAMI ha hecho cuarenta 
maquinaciones para ··no 

construir en la Parcela 19>> 

l1$'ilJ 
SOCIEDAD ANONIMA 
INMOBIL /ARIA 
DE CONSTRUCCIONES 
Y TERRENOS 

<<El Ayuntamiento debe 
recuperar la parcela ya que 

se han incumplido 
los Pliegos de 
Condiciones>> 

manos de BAMI. Luego, dentro de la 
lógica empresarial , BAMI paraliza el 
desarrollo de la Parcela 19 para que 
todo el que quiera vivienda unifamilar 
en el Sector 111 pase por sus manos, es 
decir, el Sexto Cinturón. 
A partir de ahí, se hacen cuarenta ma
quinaciones para retrasar el desarrollo 
de la Parcela 19 procurando no incum
plir el Pliego de Condiciones que fue 
objeto de la subasta. Dicho Pliego obli
gaba a tener terminadas las viviendas 
dos años después de su adjudicación. 
Como era de esperar, las viviendas ni 
se han empezado ya que sus intereses 
(y los hechos así lo c;:onstatan), como 
así informan los Servicios Técnicos y 
avala el informe del Secretario del 
Ayuntamiento, era controlar el merca
do y han incumplido el Pliego de Condi
ciones, luego el Ayuntamiento tiene el 
derecho de hacerse de nuevo con este 
suelo y ponerlo a disposición de las 
coopertivas de Getafe para su desarro7 
lle. 
Cualquier otra interpretación, es un 
acto de favor a BAMI y que IU considera 
que no corresponde por los perjuicios 
ocasionados en nuestro pueblo por 
dicha empresa. Por lo cual hemos soli
citado que se recupere el suelo y se 
imponga penalización económica. Es
tando todo avalad con documentos, en 
el Piego de Condiciones y en acuerdos 
Plenarios, otro tipo de informaciones 
son justificaciones o responden a inte
reses partidistas.■ · 
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Se trata de un sector residencial en Getafe-Norte 

Tres mil nuevas viviendas 
se adjudicarán a lo largo del 91 

Despues de, la polémica adju
dicación de viviendas en El 
Casar, el Ayuntamiento de 
Getafe y la Comunidad de 
Madrid han comenzado a 
poner las bases para desarro
llar 2.400 viviendas de precio 
tasado y 600 de renta libre que 
de seguir los plazos previstos 
se adjudicarían a lo largo del 
presente año. El proyecto se 
engloba dentro del Plan de 
viviendas para la zona sur 
acordado por ambas institu
ciones municipal y autonómi
ca. 

• Alejandro Castellano 

El pasado 23 de enero se reunieron el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro, y el direc
tor del Instituto de la Vivienda de Madrid 
(IVIMA), Miguel Angel Pascual para definir 
un nuevo Sector Residencial en Getafe
Norte, contiguo a los sectores del Gurrulle
ro y El Casar, El suelo, unas 84 
hectáreas.será promovido conjuntamente 
por la Comunidad de Madrid y el Ayunta
miento de Getafe con un porcentaje de 
gestión del 60% para la entidad municipal, 
y 40% para la autonómica. 
En total 3000 viviendas de las cuales 2,400 
serán de precio tasado y 600 de renta libre 
junto con toda clase de servicios, equipa
mientos, sanitarios y educativos. Getafe
Norte seguirá el mismo proceso que El 
Casar, mediante expropiación para luego 
abrir un tiempo para mutuos acuerdos. 
Aunque primero la Comunidad de Madrid 
deberá aprobar el Plan de Actuación Urba
nística en torno al mes de abril. Un mes 
más tarde se iniciarán las expropiaciones 
que irán seguidas en los meses de verano 
con la notificación de los pliegos de condi
ciones, de tal forma que para octubre se 
prevee que se ponga en marcha el proceso 
de adjudicaciones. Este presentará algu
nas modificaciones teniendo en cuenta los 
errores detectados por el Ayuntamiento 
con El Casar. 

Situación donde se construirán las tres mil nuevas viviendas. 

GISA participará en el pastel 

Además G ISA entrará con una parte de las 
viviendas, al igual que lo hará en el desarro
llo de dos polígonos de gran y mediana 
industria que ya están en marcha, como 
son Los Olivos y Los Molinos, a uno y otro 
lado de la carretera de Andalucía.Getafe 
Iniciativas SA, empezará su andadura en 
este sentido, con una experiencia de vi
viendas en suelo urbano a nivel municipal 
porque según el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro,<<GISA ha pasado el proceso de 
iniciación y ya se ha 'hecho mayor para 
que dé rendimiento social y económi
CO>>. Cada cooperativa que quiera acce
der al Plan deberá tener el porcentaje que 
marque el Ayuntamiento de viviendas para 
jóvenes, uno de los elementos novedosos 
que se han introducido junto con las vivien
das de alquiler. 
Getafe-Norte se presenta como el área de 
extensión natural del casco urbano durante 
los años 90 con actuaciones derivadas en 
gran medida de las necesidades urbanísti
cas en los barrios colindantes. Este nuevo 
ensanche residencial se proyecta al nor
tende las Margaritas y de los Polígonos de 
El Ventorro de Bardalón, EL Gurrullero y El 
Casar, los cuales constituyen su límite sur. 
En el Este se define por el trazado del 

ferrocarril Madrid-Alicante, mientras que el 
Oeste lo conforma la antigua carretera de 
Madrid, interrumpida por el tren de cerca
nías Madrid-Getafe. 
Se trata de tierras de secano, de baja 
productividad agrícola, aunque algunas de 
ellas está en cultivo, con restos de viñedos 
y olivares abandonados. El Plan General 
vigente clasifica los terrenos como suelo no 
urbanizable común .Existen tambien pe
queñas instalacior1es rústicas de pequeña 
entidad que aun estám pendientes de in
ventariar. 
Si Getafe sufrió el "boom inmobiliario" 
derivado de su desarrollo industrial en los 
años 60, en el borde del casco antiguo y 
sobre todo al Norte del mismo, fue objeto 
en los años 80, en plena crisis económica, 
de una de las mayores promociones de 
vivienda unifamiliar de la Comunidad de 
Madrid. 
La repetición del denominado "bloque 
abierto" en Las Margaritas y Juan de la 
Cierva dio paso a la repetición de los blo
ques de "adosados" en el sector 3 de 
Getafe. De este modo la vivienda unifami
liar se presentó como alternativa de aloja
miento contrapuesta a la densificación de 
los barrios del Norte de Getafe .■ 



Oferta válida durante este mes, 
para veh iculos en stock 

PEUGEOT .205 

Ven a disfrutar todo lo que te ofrece tu Peugeot 205. 
Porque ahora, te ahorras 100.000 Ptas. 
si nos dejas tu coche usado a cambio. 

Imagínate todo lo que vas a disfrutar con lo que ahorras. 
· Ven a comprobarlo. 

PEUGEOT205 
Contigo al fin del mundo. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE su concesionario 

PEUGEOT TALBOT 
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Nuevos "incendios" laborales en el Ayuntamiento 

<<Nos gustaría que estos trabajadores 
se fueran a Madrid>> 

Cuando aún no se ha resuelto el proble
ma con la policía, los bomberos de 
Getafe se suman a la lista de los que 
piden que el Ayuntamiento solucione 
sus problemas. Su representante sindi
cal, Uvaldo Zamora, reconoce que la 
carta que el parque de bomberos de 
Getafe remitió al alcalde de Madrid, 
Agustín Rodríguez Sahagún <<fue una 
llamada de atención al alcalde porque 
creemos que no conoce nuestros pro
blemas>>. 

• Soledad Galiana 

<<El alcalde no sabe nada de nosotros>>, 
afirma Uvaldo Zamora, representante sin
dical del Parque de bomberos de Getafe, 
<<nos remite a sus concejales delega
dos>>. Las quejas de los bomberos se 
suman, en estos momentos, a la polémica 
creada por la policía local en la negociación 
de la bolsa de horas. · 
Las peticiones de los bomberos son más 
amplias que las policiales, ya que abordan 
puntos referidos a las instalaciones. <<En 
una habitación de 25 metros cuadrados y 
2 de anchura nos juntamos personas, telé
fonos, sillas, servicios, duchas, aparatos 
de radio y la cocina. No existen las míni
mas condiciones higiénicas y de salubri
dad. Además, la división con el garaje 
donde estan los vehículos no cierra bien, 
con lo cual, cuando uno se pone en mar
cha, el humo del tubo de escape llena la 
habitación. Además, el material de gimna
sia, de reciente adquisición, lo tenemos 
que tener entre los camiones, porque no 
hay otros sitio. Esto significa un deterioro 
importante para este, además de un peli
gro para nuestra salud>>. 
Estas quejas les han hecho pedir un infor
me a Salud Laboral, que calibre las posi
bles consecuencias que el acondiciona
miento del local pueda tener sobre ellos, 
además de que valore las cualidades del 
mismo. 

Según Uvaldo Zamora, los avisos urgentes 
sólo los cubren 3 6 4 bomberos. 

<<NO somos más que curritOS>> 

Sin embargo, Uvaldo Zamora es conscien
te de que este problema no tiene una 
resolución rápida, ya que construir un 
nuevo parque llevaría bastante tiempo. 
<<Existe un proyecto apolillado de parque 
conjunto con la policía municipal. El papel 
debe estar amarillo, porque el Ayuntamien
to lo planteó hace 8 ó 9 añOS>>. En cuanto 
al consorcio que la Comunidad de Madrid y 
los Ayuntamientos de Madrid piensan rea
lizar, y en el que se incluyen los parques de 
Bomberos, el representante sindical afirma 
que <<es un consorqio a nivel político y con 
nosotros no se cuenta, porque no somos 
más que curritoS>>. 
Por otra parte, también piden un incremen
to en la plantilla, <<Yª que existe una 

carencia importante de mandos interme
dios y, por otra parte, cuando en Madrid 
hay ocho bomberos en los servicios dia
rios , aquí hay 3 ó 4 bomberos. Puede ser la 
Capital d91 Sur, pero en servicios es la peor 
de sus ciudades>>. En cuanto a las condi
ciones salariales, los bomberos piden su 
equiparación con los de Madrid y otros 
pueblos de la zona, <<nosotros cobramos 
150.000 ptas. al mes haciendo horas ex
tras>>, afirma Uvaldo Zamora. 
<<Nos gustaría que estos trabajadores se 
fueran a Madrid. Ya contrataríamos a 
otros. A mí lo que me parece mal, y en el 
plano profesional habla muy poco de ellos, 
que un profesional trabaje en una empresa 
en la que no está a gusto. Este alcalde y 
este gobierno municipal se brindan para 
hacer todas las gestiones que haya que 
hacer para que se vayan a trabajar a 
Madrid>> afirmó Pedro Castro ante la carta 
que los bomberos remitieron al alcalde de 
la capital , <<Madrid es más grande y más 
bonito, tienen todo el derecho a intentar 
trabajar en Madrid>>. Ante estas declara
ciones, el representante sindical explicó 
que esta carta había sido una llamada de 
atención y que <da gente no quiere irse de 
Getafe porque tiene su vida resuelta 
aqUÍ>>. 
Sin embargo, a pesar de las afirmaciones 
del alcalde, las negociaciones se mantie
nen durante la presente semana y ambas 
partes intentarán llegar a un acuerdo. <<Es 
muy importante que el Ayuntamiento nego
cie con sus trabajadores, y crear un clima 
que permita que la gente se sienta a gusto 
trabajando, pero a eso ayuda muy poco 
que digan que se quieren ir a Madrid. Hay 
que cumplir unas obligaciones por ambas 
partes. Es una tarea del Ayuntamiento 
crear el clima propicio para que se trabaje 
a gusto, pero también es una actitud de los 
propios trabajadores>>, afirmó Pedro 
Castro. ■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO-Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO V EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL V EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalísimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- <925) 51 14 08 
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Las obras de la Avenida < 

e R.C. 

L 
as obras que realiza 
la Comunidad Autó
noma de Madrid 
para peatonalizar la 
Avenida de Las Ciu-
dades han provoca

do, en determinados momentos 
del día, una excesiva acumula
ción de tráfico a lo largo de dicha 
Avenida. Por otra parte, las 
obras han agravado el proble
ma de aparcamiento en los 
barrios de Las Margaritas y 
Juan de la Cierva, especialmen
te en la calle Sánchez Morate, 
donde la acumulación de co
ches a ambos lados de la calle 
produce un estrechamiento de 
la calzada con especial inciden
cia en el tráfico. 
El punto donde se producen 
mayores retenciones a lo largo 
del día es en el cruce de Aveni
da de Las Ciudades con Aveni
da de España, dónde se juntan 
los vehículos procedentes de la 
carretera de Toledo con direc
ción a la Avenida Aragón, a tra
vés de la Avenida de Las Ciuda
des, con los que intentan llegar, 
desde Juan de la Cierva, a la 
circunvalación norte. 
Otro punto conflictivo es el cru
ce donde confluyen la calle 
Madrid, la carretera Villaverde y 
el puente que une dicho cruce 
con la carretera de Toledo. La 
señalización semafórica del 
mencionado cruce hace que la 
fluidez del tráfico no sea la 
esperada. En este punto se 
produce las mayores retencio
nes debido a que el periodo del 
semáforo que regula el tráfico 
que proviene de la calle Madrid 
es demasiado largo. 
Por último, el acceso a los cole
gios e institutos que están en la 
zona cortada de la Avenida Las 
Ciudades, se ha hecho compli
cado debido a las obras. Para 
ello, Tráfico ha habilitado varios 
huecos para que, los vehículos 
que transiten por la Avenida di-
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La aglomeración de vehículos 
estacionados en la calle Sánchez 
Morate provoca que la circula
ción por dicha via sea dificulto
sa. Esta es una de las vias pri
mordiales para acceder, desde 
Las Margaritas, hasta el centro 111 o 
de ciudad. 
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a de Las Ciudades, crean 
la circulación 
1ie~tos son de campeonato>> 
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Punto 5: 

El acceso a colegios e institutos situados en la 
parte de la Avda Las Ciudades donde se reali- 11 , 

zan las obras, es difcultoso. Para ello, Tráfico 
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dice haber habilitado huecos en dicha Aveni- 11--------
da, dirección Avda Aragón, para acceder a los 
centros ya mencionados. Los vehículos que 
vienen por la Avenida Las Ciudades, dirección 
carretera de Toledo, tienen que atravesar las 
obras para entrar en los colegios. 
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En·el cruce de Ávda Espa
ña con Avda Las Ciudades 
se producen retenciones 
de vehículos procedentes 
de la Carretera Toledo, 
calle Madrid y el barrio de 
Juan de la Cierva. 
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culos procedentes de Avda Aragón se ven 
s a realizar un <<safari circulatorio>> para 
carretera de Toledo, dirección Madrid, al 
ada fa Avenida de Las Ciudades. 
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rección Avenida Aragón, pue
dan acceder a dichos centros. 
Según indica Mercedes Alcalá, 
portavoz de CDS, <da calle 
Velarde resulta ahora más pro
blemática por las obras de la 
Universidad. La circunvalación 
norte no es la mejor solución ya 
que transitan muchos camiones 
y las rotondas son muy peligro
sas por la falta de iluminación de 
noche». Además, CDS añade 
que <dos embotellamientos son 
de campeonato. Las obras-indi
ca Mercedes Alcalá- provocan 
una grave conflictividad de tráfi
co>>. 

Tráfico: <<hay incidencia, 
pero es mínima>> 

Por su parte el concejal de Tráfi
co, Vitoriano Gómez, aseguró a 
GET AFE EX PRES que «siem
pre que se hace una obra hay 
incidencia, pero, tal como está 
señalizado ahora, la incidencia 
es mínima>>. 
Respecto a la acumulación de 

tráfico en el cruce Avda Las 
Ciudades con Avda de España, 
el concejal de Tráfico indicó«no 
hay retenciones de mucho tiem
po en el cruce de Avda Las Ciu
dades con la Avda de España ya 
que la gente, en lugar de venir al 
cruce, se va a la variante y se 
reparte más. Existe más proble
ma-subrayó el edil- en el cruce 
de Villaverde que todavía no 
está suficientemente señalizado 
semafóricamente y la gente vie
ne a mucha velocidad y eso re
tiene>>. 
Por último, respecto al acceso a 
los colegios que están en la zona 
que se ha cortado el tráfico, el 
concejal Gómez significó 
que<<no existe problema algu
no, ya que los estudiantes acce
den al colegio andando y no lle
van vehículos. Los profesores 
tienen los accesos abiertos en la. 
propiaobrahastaquE!setermine 
la obra>> .■ 



SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 

Unión de Consumidores de Getafe 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 

· Consumidores y Usuarios. 
ACOGE. Asociación de 
Comerciantes de Getaf e 
CMP. Asociación Comerci~ntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getaf e. 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid 
COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
de Consumo como forma amistosa pa
ra resolver diferencias con sus consu
midores y/o usuarios. 

Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) 
Ayuntamiento de Getaf e • g 

~l l' 

Establecimiento adherido 

ARBITRAJE DE RECLAMACIONES 
DECONSUMO 

~~J 
OMIC 

INFORMATE EN : 
C/. MADRID, 10. GETAFE 
682 64 11 - 695 56 29 
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Según el INSALUD, los plazos para la puesta en funcionamiento del hospital se cumplen 

<<Estamos trabajando con fechas 
más ágiles de las que teníamos>> 

<<La obra del hospital de Getafe está terminada>>, afirman desde el INSALUD, 
<<ahora mismo estamos en una fase de retocar cuestiones de remate>>. 

Con esta afirmación se pretende aclarar la polémica visita que el 20 de diciembre realizaron 
Francisco Ortega, director territorial del INSALUD, Pedro Castro, alcalde de Getafe 

y Concepción Vera, gerente de Cruz Roja. 

• Soledad Galiana 

L 
a visita del día 20 de diciembre del 
pasado año, fecha en la que se 
suponía que la obra del Hospital de 

Getafe estaría terminada, sirvió, según 
manifiesta el gabinete de prensa del INSA
LUD, para <<Solicitarle a la constructora 
que solucionara aquellas cosas qua aún 
estaban por terminar. Es lo que ocurre 
cuando alguien va a recibir las llaves de un 
piso. Posiblemente, en esos momentos 
falten ventanas, haya cascotes ... Pero esp 
se solventa previa petición». Así, el IN SA
LUD manifiesta que se enviaron listados 
señalando que lugares del hospital debe
rían rematarse. 
Así mismo, Pablo Martínez, jefe del gabi
nete de Prensa del INSALUD, aseguró que 
están muy contentos con el trabajo que 
está realizando la constructora HUARTE, 
«el 20 de diciembre de 1988 se inicia la 
segunda parte de la obra del hospital y se 
mantiene como fecha de entrega el 20 de 
diciembre de 1990. Huarte ha cumplido el 
plazo. Además, para el tema de los rema
tes, se han dado dos meses de plazo, pero 
la constructora está haciendo un esfuerzo 
importante para acabar antes>>. 

EUROCOR, S. A. 

Por ahora, sólo algunas zonas lucen así. 
Setún el INSALUD, proxlmamente, el 
hospital estará terminado. 
Foto: Miguel Martín. 

<<Nadie dijo nada del 30 de enero>> 

Aunque el directorterritorial del INSALUD, 
Francisco Ortega, afirmó que «el INSA
LUD recepcionará la obra del hospital el 
día 30 de enero, pasadas las fiestas>>, 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

Políg. San Marcos 

fecha con la que también "juega" el alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, desde el gabine
te de prensa del INSALUD se afirma que 
<<nadie a dicho nada del día 30 de enero. 
Se mantienen los plazos de apertura en el 
primer semestre del 91 de forma escalona
da. Hasta ahora, los plazos son muy ajus
tados pero los vamos cumpliendo. Francis
co Ortega se ratifica en los plazos da
dos>>. 
Según el INSALUD, el jefe de manteni
miento y su equipo ya están instalados en 
el Hospital, y en febrero empezarán a 
instalarse los casi 1.000 millones en equi
pamientos. Los equipamientos médicos 
especializados, por su complejidad, serán 
instalados por las -propias empresas. 
Por ahora, la única vigilancia del hospital 
depende de la empresa constructora, pero 
también se ha planteado la necesidad de 
contratar una compañía de seguridad que 
vigile los equipamientos y vele por la segu
ridad del edificio. Por otra parte, el engan
che con lberduero ya está hecho, ya que el 
20 de diciembre aún no se había realizado. 
Ante ello, él INSALUD manifiesta que 
<<estamos trabajando con fechas más 
ágiles de las que teníamos y no se puede 
pedir más>> . ■ 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~. 

· C/. G - Parcela e - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

C /. G - Parcelas 23-24 
Poi ígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 

-- - _! _ _ 
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La culminación de 1990 
fue una fiesta en Leganés uno 

e on motivo de la cele
bración de su aniver-
sario y las recientes 

fiestas navideñas, el Centro 
Comercial Leganés Uno, ha 
desarrollado diversas activida
des que han llenado de anima
ción al barrio de San Nicasio y 
ha supuesto una campaña de 
relanzamiento para el Centro. 
En estas actividades , desarro
lladas en los tres últimos meses 
de 1990, hubo regalos, anima
ciones, deportes, actuaciones 
en directo y hasta el sorteo de 
un precioso coche modelo Fiat
Uno (en el que participaban los 
clientes del Centro con más de 
200.000 tikets de compra), 
fueron las actividades centra
les de esta diversificada pro
gramación, que comenzó en el 
mes de octubre, con el patroci
nio de la carrera ciclista de las 

"Sorpresa imprevista para la ganadora del coche Flat-Uno" 

dad. Una fantástica e inolvida
ble fiesta, coincidiendo con la 
presencia de muñecos caracte
rizados en personajes infantiles 
de tamaño humano, la actua
ción en directo del Grupo Ro
ciero "Sombras de las Maris
mas" muchos regalos, y el sor
teo también de un magnífico 
abrigo de piel y diez bicicletas, 
despertaron el interés de los 
miles de clientes y vecinos que 
con espectación se dieron cita, 
durante estas fiestas, en Lega
nés Uno. Papa Noel y Gaspar 
recogieron un sinfín cartas que 
los pequeños les entregaban 
con ilusión. Tanto los vecinos, 
como el propio alcalde D. Fer
nando Abad, participaron en 
ésta convocatoria familiar 
como sugería la Navidad, y que 
confirmaba a Leganés Uno, 
como centro del barrio.■ 

fiestas de San Nicasio. 
Gran número de actos se 
desarrollaron así mismo du
rante el mes de noviembre 

CAFETERIA 

e/Madrid, 9 

coincidiendo con el Aniversario 
del Centro Comercial Leganés 
Uno, yqueenlazóendiciembre 
con la gran campaña de Navi-

' - ' 1 -------

¡buen ambiente, • 
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Los alumnos de Enseñanzas Medias de Getafe 
pueden empezar ya a solicitar becas para el transporte 
siempre que su instituto se encuentre alejado del lugar de 
residencia y que cumplan ciertos requisitos económicos. La 
ayuda se percibirá mediante bono de transporte y no en . 
efectivo. 
Los estudiantes deberán estar matriculados en un centro 
alejado de su residencia por carecer de plazas en uno 
cercano a su casa, o por la ausencia de rama de FP elegida 
en su zona.Además los alumnos que puedan percibir el 
100% de la ayuda serán aquellos cuyas familias dispongan 
de una renta mensual per cápita inferior a 20.000 pesetas, 
25.000 para obtener una subvención del 75% y 30.000 para 
obtener el 50%. Esta medida responde a las movilizaciones 
llevadas a cabo por los jóvenes de Enseñanzas Medias : 
durante el pasado mes de diciembre exigiendo transporte 
gratuito.El Ayuntamiento, sin embargo, nunca aceptó esta 
reivindicación y tras mantener varias reuniones con ellos 
accedió simplemente a becar a aquellos que lo necesiten.■ 

La Delegación de Cultura del Ayuntamiento aporta
rá aproximadamente cinco millones de pesetas, ade- · 
más de personal de conserjería y mantenimiento para la 
creación de una Escuela oficial de Idiomas. Esta se ubica
ría, en un principio, en un instituto de BUP y es posible que 
comenzase a funcionar en el ctJrso 91-92 con 600 plazas. 
El Ministerio de Educación deberá dar su aprobación en ese 
sentido. La medida responde al aumento para estudiar 
idiomas en el municipio detectado por el Ayuntamiento.■ 

E I Plan Parcial de Ordenación Urbanística de la 
zona de Arroyo del Culebro contempla la creación de un 
Centro deAlmacenaje y Distribución de Servicios e 
lndustria(CADSI), que comenzará a construirse en un 
breve espacio de tiempo en el término municipal de Getafe. 
Estará ubicado sobre una superficie de millón y medio de 
metros cuadrados y su objetivo es conseguir una nueva 
distribución dentro de la estrategia del sur metropolitano 
como complejo de zona de actividades logísticas. Este 
centro de servicios se dividirá en tres ejes principales, y 
puede constituir un equipamiento totalmente novedoso 
para la zona sur de la Comunidad de Madrid siendo el 
segundo más importante de toda la región .■ 

Varios Individuos asaltaron el pasado 20 de enero 
una tienda de electrodomésticos situada en la calle de 
Toledo. El desvalijamiento se produjo en ausencia del 
personal del establecimiento aunque se desconoce como 
lograron acceder a él. El botín ascendió a dos millones de 
pesetas en aparatos del hogar y 75.000 pesetas en 
metálico.■ 

Desde el pasado 25 de enero y hasta el día 6 de 
este mes estará expuesta al público la maqueta de la plaza 
del Lavadero, en el hospitalillo de .San José, realizada por 
los miembros del Taller de Estética cotidiana de la Casa de 
Juventud. La plaza del Lavadero se encuentra situada 
entre las calles de Arboleda y Hospital de San José, y debe 
su denominación a que en este lugar se encontraba 
situado el lavadero municipal, que vino prestando sus 
servicios a los vecinos de esta localidad hasta mediados de 
los años 60. La presente idea tiene por objeto recuperarlos 
elementos arquitectónicos más relevantes del antiguo 
lavadero construido en el siglo XIX, y convertir la citada 
plaza en un lugar de encuentro y disfrute para los vecinos 
del municipio.■ 

Dos individuos armados con navajas atracaron la 
gasolinera Getafe, ubicada en el kilómetro doce de la 
carretera de Toledo intimidando a dos empleados que se 
encontraban allí en ese momento. Los ladrones tras 
apoderarse de sus carteras de trabajo huyeron en un Opel 
corsa de color rojo.■ 

• j 
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Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Juan de la Cierva (Exterior) refor
mado, 3 dormitorios, 1 WC completo, 
cocina nueva, tendero, hall, trastero y 
puerta brindada. 
Precio: 8.500.000 ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 70 m. (Exterior) 
3 dormitorios, un baflo completo, des
pensa tendedero, parquet, moqueta, 
paredes tapizadas, agua caliente, buta
no, reformado. 
Precio 7.800.000 ptas 
• Zona Juan de la Cierva, exterior, refor
mado, 3 dormitorios, 1 baño completo, 
cocina amueblada, despensa, ascensor 
Precio 8.500.000 ptas. 
• Getafe Zona Centro 97 m, exterior, 
reformado, 3 dormitorios, 2 WC comple
tos, 2 terrazas, calefación central, traste
ro, ascensor, antena parabólica, y coci
na amueblada. Nuevo a extrenar. 
Precio: 15.000.000 ptas. 
• Zona Centro 31 planta, exterior, refor
mado, 65 m., 3 dormitorios, un WC 
completo, cocina amueblada, butano, 
telefono, puertas acristaladas, hall, 
Precio 10.000.000 ptas. 

• Getafe, zona centro- 150 m2, en bruto. 
Precio: 39.000.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 en 
planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en alquiler: zona centro 
240 m2• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 200.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 

Chalets 

• Chalet en Griñón. Urbanización Los 
Horizontes; 4 dormitorios, 2 baños, 
terraza techada, garaje para 3 coches, 
carplnterla de aluminio, buardilla, doble 
acristalamiento, 4 armarlos empotra
dos, bodega. 
Precio: 20.300.000 ptas. 
• Carranque: Alto de Pradillo: 1.000 m. 
de parcela, 3 dormitorios, un baño, 
salón Independiente con chimenea, 
calefación de propano, puerta brinda
da, carplnterla de aluminio, piscina. 
Precio: 15.600.000 ptas. 
• Batres, casco urbano, 4 dormitorios 
2 aseos y dos cuartos de baflos, 
calefaclón de gas, piscina, facilidades. 
Precio : 13.000.000 ptas. 

DEPORTES GET AFE EXPRES 

Ante la falta de oposición 

Antonio de Miguel volverá a 
ganar las elecciones a la 

presidencia del Getafe C.F. 
La junta directiva del Getafe C.F. ha abierto el periodo de 

elecciones a la presidencia con la asamblea de socios, cele
brada el día 22 de enero. La falta de candidatos que· se ha
yan interesado por configu.nnse como oposición, hacen 

pensar que la junta directiva et.e ·Antonio de Miguetseguirá 
guiando los-destimis del club. . . .. . 

-. ~ . . ' . . ~ 

• José Luis Corrochano 

n una asamblea extraordinaria a 
laqúe no asitieron nitan$iqüiera 

• 100 socios, el Getafe .C.F: pre
sentaba las elecciones a_lapre
sidencia del club y .habría el 

plazo para. la inscripción de candidaturas 
hastaeldla 11 deenero.Antoniod~Miguel, 
hasta ahora presidente del G_etafe C.F., 
que no llegó a presentar la dimisión antes 
sus socios <<porque se presupone>> 
pero que si lo hizo antes los medios de 
comunicación, agradeció a los :allí.presen
tes los cerca de ocho años que har:i estado 
juntos, <<aunque siempre hos· hemos 

E 

visto los mismos>>. · 
Antonio de Miguel explicó qüe· ·,éc:estas 
elecciones no se han hecho porqu~ el 
club este mal sino porque· nosotros 
term In amos el mandato el 30 de ju nlo de 
este año, y preferimos que se hagan:~~m 
tiempo por si alguien quier.e présldir 
esta entidad». El hasta entonces .p}esi
dente dijo que en el planoeconómico~lclub 
«está bien» aunque en lo ·pepo_rt.ivo 
<<qulsieramos estar más arriba>~'. : . 

Falta de candidatos 

La junta directiva, y en especial P,ntonio·de 
Miguel, han expresado en los últimás días · 
su deseo de no volver a presentarse a· lá , 
presidencia del Getafe C.F. aunque han 
dejado una puerta abierta ante la posibili
dad de que los posibles candidatos no sean 
de su agrado. <<No vamos a dejar tirar 
nuestro trabajo por la borda>>. 
Antonio de Miguel, en una entrevista publi
cada en este semanario el 8 de diciembre 
de1988, afirmaba que no cumplirla los dos 
años que restaban para cumplir su manda-' 
to pero el tiempo ha demostrado que si ha 
estado al frente del Getafe C.F. <:CHemos 
hecho cosas buenas y malas pero 
hemos trabajado con honradez>>. 

Antonio de, Miguel, a la espera de 
presentacion de candidatos. 

En junio de 1989 un grupo encabezado por 
Angel Torres, ex vicepresidente en la junta 
directiva de Antonio de Miguel, y en el que 
se encontraban Damián Jiménez, Gabriel 
Navarrete, Estepa, Mantilla y otros, pre
sentaron una alternativa a la dirección del 
club que fue rechazada por una asamblea 
que llegó a congregar· algo más de cien 
personas. 
Dos años después no parece que haya in
terés por hacer frente a la actual directiva. 
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presidencia fuera ocupada por otra perso
na distinta a Antonio de Miguel seguiría 
recibiendo la ayuda y el apoyo del munici
pio. 

Vacío. de poder 

Angel Torres, en el centro, junto al presidente Antonio de Miguel. 

La presentación de estas elecciones deja al 
club en un aparente vacío de poder que 
será resuelto en el tema administrativo por 
una junta gestora, formada por la actual 
junta directiva, que se hará cargo de los 
pagos á la plantilla. Lo que no podrá ser 
resuelto hasta el día 18 de marzo, fecha en 
la que se celebrarán las elecciones, serán 
los temas deportivos ya que no se podrá 
fichar ni dar la baja a ningún miembro de la 
plantilla o del cuadro técnico. 

Ante esta situación-De Miguel~ha afirmadb 
que si no se presenta ningún candidato 
«automáticamente nos . presentaría
mos nosotros>>. 

Apoyo municipal 

Los lazos que en estos momentos unen al 
Getafe C.F. con el Ayuntamiento de Getafe 
son lo suficientemente estrechos como 
para que estas elecciones interesen al 

grupo municipal, ya que por un lado el 
campo de Las Margaritas es propiedad del 
municipio y' _pór afro la aportación de la 
concejalía de deportes al club, c~torce 
millones, le colocan como el primero de los 

· inversores. 
· El apoyo que el gobierno municipal ha de

mostrado pQrestajunta directiva está fuera 
de toda duda y parece, según manitesta
ciones de Antonio Alonso, primer teniente 
de alcalde, a una emisora local, que si la_ . 

La fecha elegida para el día de las eleccio
nes, lunes 18 de marzo, parece no ser la 
más indicada ... para que la los socios se 
acerquen a las urnas ya que lafiestadelqía 
19 desplazará a los getafenses fuera de 
Madrid. Preguntado por la posibilidad de 
que esta circunstancia haga que el número 

· de votantes no sea muy alto Antonio de 
Miguel ha dicho que <<no se ha pensado 
en ese tema aunque yo hubiera preferi
do que hubieran sido un domingo>>.■ 

· ·Las fechas del period:o ·eJectoral 

~ .... La 
Esquinitar 

Don Fadrique, 20 Getafe 

Con la finalización de la asamblea celebrada el 22 de enero 
se abrió el periodo electoral para la presidencia del Getafe 
C.F. Desde entonces hasta el 11 de febrero los socios, con 
antigüedad de un año, tendrán oportunidad de presentar su 
candidatura que deberá ser refrendada como mínimo por el 
10% de los socios con derecho a voto. Para poder acceder 
a estas votaciones los únicos requisitos indispensables 
son tener más de dieciocho años y pertenecer al club desde 
hace un año, con lo que de los 1200 socios que tiene el 
Getafe C.F. tan sólo 980 podrán hacerlo, a los que hay que 
restar los 132 que por el momento no han pagado la cuota 
de esta temporada. De no presentarse ningún candidato, el 
día 18 de marzo Antonio de Miguel y su junta directiva vol
verían a dirigir con plenos poderes el Getafe C.F.■ 

C/ Madrid, 40 -11 Planta 
GET AFE ( Madrid ) 

ff 695 45 97 
69619 87 

C/ General Valera, 15 
GRIÑON (Madrid) 

FAX.- 68199 95 
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ANTE .· í · ALFA 33 
• ' :':-<•: 

.fl'IIE·'l''p STARA NADA. 

EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas, sin ningún 
tipo de preocupación , tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa*, ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractual , no te costarán nada: 
los cambios de aceite , los filtros, las bujías, las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

pastillas de los frenos , las correas , la batería, 
etc. , así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje, gastos de hotel, 

()f,,.,, ,.,,;,. OP<rle el 25 de Octubre ha<ts el " rle Diciembre . Exceprn nn ni \lfa 1, \'PlnrP 

vehículo de sustitución hasta siete días. adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios, 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
RED DE CONCESIONARIOS 

ALFA ROMEO 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 · GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FUENLABRADA 
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Constantino Esparcia campeón en la categoría senior 

El Campeonato Provincial de cross, organizado 
por el Ateo. Getafe, concentró 600 atletas 

El 20 de enero, Getafe fue escenario del Campeonato provincial de cross, prueba que da 
acceso al Campeonato nacional. Cerca de seisciEmtos atletas repartidos en treinta y nueve 
clubes compitieron en un escenario preparado exclusivamente para ~sta competición. El 

Ateo. Getafe consiguió la plaza en do~·catégorías para la prueba nacional. 

• José Luis Corrochano 

E 
I Ateo. Getafe, conjun
tamente con la Fede
ración de Atletismo de 

Madrid (FAM), organizó el 
Campeonato Provincial de 
cross que se disputó en unos 
terrenos cercanos al Hospital 
preparados especialmente 
para esta carrera. Esta prueba 
era indispensable para que los 
atletas pudieran participaren el 
campeonato nacional que se 
disputará en Ciudad Real el 17 
de febrero. 
Los clubes más importantes de 
Madrid, como son el Marathón, 
Larios, Rodper, Tajamar, Blan
co y Negro, Kelme, ... , se dieron 
cita en Getafe con cerca de 
seiscientos atletas masculinos 
y femeninos. Entre todos ellos, 
el gran vencedor de la catego
ría senior fue el Rodper que 
consiguió las victorias en cate
goría mascu li na, delante del 
Kelme, y en femenina con die
ciocho puntos. En esta prueba 
venció Constantino Esparcia 
con un tiempo de 35'22" en 
once kilómetros, en una de las 
carreras <<más bonitas de 
los últimos años>>. 
En las categorías de Promesas 
y Junior el vencedor fue el 

equipo del Maratón seguido del 
Larios, que consiguió colocar 
tres de sus corredores en la 
primera posición de cuatro de 
estas finales. En la Junior 
masculina venció el getafense 
Javier Rodríguez "Chuvieco" 
del Larios. 
Entre las personalidades más 
importantes que estuvieron 
presentes en la carrera se 
encontraba el Presidente de la 
Federación Madrileña, Fer
nando Palacios, miembros de 
sÚ Junta directiva, el concejal 
de deportes de Getafe, Manuel 
Cañadillas, y los representan
tes de las casas patrocinado
ras. 
El Ateo. Getafe compitió en 
todas las categorías consi-

guiendo sus mejores resulta
dos en los Promesas, que fue
ron segundos, y en senior 
femenino que consiguió su 
plaza para el Campeonato de 
España. La gran decepción fue 
el equipo senior donde dos de 
sus corredores, Juan C. Muñoz 
y Santiago Fragoso, se lesiona
ron . Para Francisco Torres, 
presidente del club, la actua
ción de este equipo no ha esta
do al nivel que él esperaba. 
<<Teníamos depositadas 
nuestras esperanzas en ellos. 

para que.consiguieran una 
plaza en el Campeonato de 
España pero al final nos 
hemos quedado con las ga
nas>>. 
Francisco Torres cree que la 
experiencia de esta organiza
ción ha sido positiva «por
que hemos ido superándo
nos en la organización de 
nuestra carrera. Primero 
fueron trescientas perso
nas, luego setecientas y 
este año hemos conseguido 
organizar el Campeonato 
Provincial>>. El Ateo. Getafe 

, está estudiando la posibilidad 

de organizar el Campeonato 
nacional el próximo año, aun
que es consciente del desen
vo lso económico que 
supondría. <<La gente nos ha 
pedido que organicemos el 
Nacional, así que lo valorare
mos y a lo mejor lo 
intentamos".■ 

Siete mil metros 
de cinta plástica 
La preparación del Cam
peonato provincial de 
cross ha significado 
para el Ateo. Getafe la 
prueba más importante 
que se ha organizado en 
nuestra localidad. Para 
ello han tenido que tra
bajar con un material 
que en ellos no era habi
tual ·utilizar. Trescientos 
kilos de cal para marcar 
el recorrido, más de tres
cientas estacas o siete 
kilómetros de cinta plás
tica han sido algunos de 
estos elementos. Dos 
botes de Coca-Cola de 
seis metros de alto y una 
tribuna le dieron a la 
prueba la vistosidad que 
requería.■ 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 
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GET AFE EXPRES DEPORTES 

El conjunto de Fernando Sierra jugó con mucho respeto por el rival 

REAL MADRID DEPORTIVO 1 
- O GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Nuñez Manrique (Col. Madrileño) 
Cambios: En el Real Madrid Dep. Ohen entró por Cela y Antón sustituyó a 
Alfonso. El Gefafe C.F. realizó sus dos cambios en el segundo tiempo dando 
entrada a Villa y Antonio en sustitución de Félix y Sebas 11. 
Amonestaciones: El colegiado Nuñez Manrique mostró cartulinas amarillas a 
Totó por el Getafe C. F. y a Vallina por el Real Madrid Dep. 
Goles: 
Min. 71. 1-0. Falta que saca Rodri y Alfonso de cabeza consigue el único tanto 
del partido. 
Campo: Ciudad Deportiva del Real Madrid. Unas mil quinientas personas en las 
gradas. Campo en malas condiciones . ■ 

Tras los tres partidos de sanción 

Alfonso: <<Tenía muchas 
1 

ganas de reaparecer>> 
Después de cumplir los tres partidos 
de sanción que el Comite Superior de 
Disciplina le había impuesto por una 
agresión a un jugador de Ateo. de 
Madrid, el joven jugador Alfonso rea
parecía frente a los jugadores de su 
localidad. Sobre aquella triste jugada 
Alfonso comentaba que perdió los 
nervios pero que todo está olvidado y 
para lo único que le ha servido <<es 
para aprender>>. 
Alfonso, que marcó el gol de la victo
ria, ha sido noticia en los últimos días 
por la negativa de Alfredo DiStefano 
ha dejarle participar en la selección 
española sub-19, argumentando que 
posiblemente lo utilice en el partido 
que el Real Madrid disputará contra el 
Sevilla. Alfonso que acepta la decisión 
del entrenador, se mostró disgustado 
por esta circunstancia <<ya que 
también me gusta jugar con la se
lección» 
Sobre la posibilidad de ser concentra
do por el primer equipo para la próxima 
jornada comentó que tan <<Sólo son 
rumores» y que él tiene que seguir 
trabajando <<a tope>>. 
En el partido contra el Getafe C.F., 
Alfonso jugó 44 balones, remató tres 
veces a puerta consigu iendo un gol. 

Tan sólo cometió dos faltas y fue ob
jeto de cinco por parte de los jugado
res getafenses .■ 
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ALINEACION 

REAL MADRID GETAFE 
OEP C.F. 

Juanmi 1 Caballero 
Algar 2 Michel 
Torres Mestre 3 Angelín 1 
López Martín 4 Pombo 
Asier 5 Caro 
Torres 6 Loren 
Cela 7 Totó 
Rodri 8 Sebas 11 
Alfonso 9 Félix 
Valllna 10 Carlos 
Medina 11 Sebasl 

Mero trámite 

• José Luis Corrochano 

La convocatoria de elecciones a la 
presidencia del Getafe C.F. ha levan
tado cierta expectación, en especial 
por conocer si algún ciudadano de esta 
localidad, a parte de Antonio de Mi
guel, está dispuesto a hacerse cargo 
de la dirección del club. 
Por el momento, y esta parece que 
vaya a ser la tónica general hasta el día 
de presentación de candidaturas, 
nadie está dispuesto a servir de oposi
ción al que durante casi ocho años ha 
guiado al Getafe C.F., Antonio de 
Miguel. 
Incluso él mismo ha repetido hasta la 
saciedad que <<está cansado>> y 
que no volverá a presentarse a las 
elecciones. Pero Antonio de Miguel ha 
dejado siempre una puerta abierta a la 
posibilidad de ocupar durante cuatro 
años más la presidencia del Getafe 
C.F. <<porque creo que es lícito>>. 
Antonio de Miguel ha pedido a los so
cios que se hagan cargo del club, inclu
so ha dado algunos nombres que pu
dieran ocupar su puesto, pero también 
se ha encargado de recordar que los 
socios le han pedido que continúe. Al 
presidente del Getafe C.F. se le esca
pa en algunas ocasiones su ilusión por 
continuar en el cargo y no desaprove
cha la oportunidad de decirlo: <<A 
nosotros nos gusta guiar los desti
nos del club>>. 
Parece claro que aunque la junta direc
tiva del Getafe C.F. haya dicho que 
sólo se presentará si no hay ningún 
candidato de <<SU gusto>>, seguirá 
en el palco otros cuatro años más. 
Algunos, entre ellos algún directivo, ya 
se han adelantado a denominar estas 
elecciones como lo que son : un mero 
trámite . ■ 
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Conoce el nuevo GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA, etc, etc . 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AFE 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAU 

CAJA DE AHORROS... c-rot\-3 Dé G . 
Co n un PARKI NG DE \.. Sé •1 

3000 PLAZAS , fá cil es é~ C 
accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 
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GETAFE EXPRES AGENDA CULTURAL 

De Sur a Sur 
E I presentador del programa recibe a. los invitados unos minutos antes de 

comenzar la emisión. 
Sonia Soto, "la chica de los cinco millones", ganadora del concurso "El Salero" y 
galardonada con cinco millones· de pesetas, posa junto a Paco Dorado, imitador y 
humorista, que representó los papeles.deAlfonso Guerra y Felipe gonzález. 
Arriba, el reloj se acerca a la 1 :·3o, ·hora ·en ·qye· da G0111,ienzo este programa :· 
patrocinado por la Casa de Andalucía.■ ·' · 

Pares y Nines 
La obra de José Luis Alonso de Santo, le venía pequeña a Taormina 

Posiblemente, Taormina escogió esta obra más que por otra cosa, por dar 
muestra de su versatilidad o, quizás, porque su misma sencillez, les·permitiría un 
respiro en su apretada agenda. 
El hecho cierto es que la obra, de un autor distinguido con el premio Tirso de Malina, 
no satisfizo al público, quien reconoció que quedaba muy por debajo de las 
cualidades interpretativas a que Antonio Orozco y José Palacios nos tienen 
aconstumbrados. Y no es que ellos hicieran descender el listón que su propia valía 
ha situado a una respetable altura, sin que la obra, insulsa, sin contenido alguno, 
no permitía el lucimiento de los actores, personajes que el autor mueve en 
situaciones de una verosimilitud dudosa, sólo buscando la risa del espectador, que 
si la consiguió no fue por la obra en sí, sino por el buen hacer de los actores. 
Porque, afortunadamente, estamos hablando de dos profesionales de una calidad 
que nadie discute y cuando el diálogo adolece de la gracia y la intencionalidad que 
el autor busca sin conseguirlo, ellos, y sólo ellos, lo salvaban con un auténtico 
derroche de mí mica y de inflexiones de voz que fueron la verdade~a caja de sorpresa 
en una obra que no ser así, habría pasado sin pena ni gloria.■ 

IMPRENTA-PAPELERIA 
' 

r¡trte 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
·TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 
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ENCUENTROS CON LA 
PINTURA 

Con ubicación espacial en el Centro de 
Cultura Municipal de la calle Madrid 54, 
se ha rememorado una iniciativa que 
"tiene como propósito difundir el cono
cimiento del arte, y fundamentalmente 
de la pintura". Su nombre, Encuentros 
con la Pintura. 
La presentación tuvo lugar el día 22, a las 
5 de la1arde. 

· .. Su primera iniciativa para el año en curso 
se refiere a la visita a museos, con la 
linalidad "del conocimiento directo de 
obras de arte, situándolas en su contexto 
histórico y mostrando sus valores estéti
cos". 
Las características de estos viajes son las 
siguientes: 
-Trayecto en autocar hasta el museo y 
regreso. 
-La visita tendrá una duración de dos ho
ras, incluído el.trayecto. 
-Dirigidas a personas mayores de 18 años. 
-Se establecen dos grupos dife·réntes, con 
las plazas limitadas por la táp_a:c.idad del 
autocar.. ·. · · · 

- El día y el horario de salida de cada grupo 
es el siguiente: 

Miércoles, alas 3 de la tarde 
Jueves, a las 5 de la tarde 

- Las reservas pueden hacerse por teléfo
no, los martes de 4 a 9 de la tarde, en el 
número 681 60 62 o por carta dirigida al 
Centro de Cultura, C/ Madrid, 54. 28902 
Getafe. 
Paralelamente a las visitas, se realizarán 
ciclos de conferencias monográficas del 
arte, acompañadas con diapositivas, que 
tendrán lugar en el Centro Municipal de 
Cultura. La asistencia es libre y no es 
preciso realizar reserva. 
La primera visita será al Centro de Arte 
Reina Sofía para visitar la colección Gug
genheim. La primera parte de la visita 
tendrá lugar el miércoles 6 de febrero a las 
3 y el jueves 7 de febrero a las 5 de la tarde. 
La segunda parte tendrá lugar el miércoles 
13 de febrero a las 3 y el jueves 14 a las 5 
de la tarde.■ 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas· Pías, 4 

11La comida casera 
~.~lé~f .~: ~6,~s~a~1~1~0""-:-c;J del más selecto 

Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) · - plata españal.1 

· general pingarrón, 1 getafe 



34 CULTURA GETAFE EXPRES 

Una cuestión de calzones 
• Victor Manuel Muf'íoz 

L 
a última llamada del señor Pérez de 
Cuellar, pidiendo a Hasan Husein un 
simple gesto de comprensión, y el 

petulante silencio de aquel, renunciando a 
toda posibilidad de una solución pacífica, 
me hicieron pensar, como a todo el mundo, 
en la inminencia de un conflicto bélico que 
podría abocar en una guerra de caracter 
internacional. Y preparando la pluma y 
unas cuartillas, me dispuse a ir tomando 
notas de las informaciones que se iban . 
recibiendo desde la zona del Golfo Pérsico. 
Aunque esperado y temido, el desenlace 
nos sorprendió con la sacudida súbita de 
una pesadilla. Cuarenta minutos después 
de la medianoche, la primera oleada de 
misiles y bombarderos se abatía sobre 
Bagdad y las gigantescas hogueras que 
iluminaban la oscura noche de lrak, según 
informaciones de los corresponsales de la 
Cadena de Televisión Americana CNN, 
eran la señal de la destrucción de los 
principales objetivos; aeropuertos, bases 
de lanzamiento de misiles, instalaciones de 
radar, control y seguimiento y otros puntos 
estratégicos vitales para lrak, se desmoro
naban bajo las explosiones de 18.000 tone
ladas de bombas, sin que este ataque 
relámpago permitiera cualquier contra 
ataque por parte iraquí. 
En los breves espacios carentes de noti
cias y al tomar notas sobre esta fecha 
tristemente histórica, me vino a la memoria 
otra fecha igual, vivida igualmente en un 
estado de tensión parecida, veinticinco 
años atrás. Resulta patéticamente curioso 
que precisamente otro 17 de enero del año 
1.966, se cernía otra amenaza nuclear, 
aunque no en el mismo punto, sino en 
nuestro propio país. 
En el pequeño y apartado pueblecito de 
Palomares, en la provincia de Almería, se 
escuchó una violenta explosión, exacta-

mente a las 1 O horas y 22 minutos de la · 
mañana, al Noroeste del pueblo, sobre la 
Sierra de Almagrera. · · 
Un avión B-52 de la USAF, pilotadó por"el 
capitán Wendorf que regresaba de una . 
misión de alerta aérea permané.nte, ·ar. 
parecer entre el Mediterráneo oriental y la , 
frontera turco-soviética, se disponía a · 
efectuar la maniobra de repostado en 
vuelo con el avión KC-135, pilotado por el 
comandante Chapla y el capitán Lane, de 
la Base Aérea Conjunta de Morón. 
Un fallo en la sencilla maniobra, que 
ambas tripulaciones habían realizado 
centenares de veces, ocasionó el choque 
de las dos gigantescas aeronaves. Una 
violenta explosión sacudió la tierra, 9.500 
metros por debajo y una y una apocalíptica 
llamarada, semejante al estallido de un 
sol, por el incendio inmediato de una can
tidad de combustible que llenaría cuatro 
vagones de ferrocarril, iluminó el sereno 
paisaje de Almería. 
Como se recordará, la fortaleza volante B-
52, transportaba una carga mortífera: cua-

tro bombas de hidrógeno de plutonio-ura
nio 235, con un poder 75 veces superior a 
la bomba de Hiroshima. 
Afortunadamente, aquellas bombas fue
ron encontradas y recuperadas, gracias a 
la cooperación_ de Francisco Simó Orts, 
miembro de la tripulación del pesquero 
MANUELA ORTS, y las terribles conse
cuencias que hasta los más optimistas 
vaticinaban, incluida la contaminación ra
dioactiva de nuestras playas, demostraron 
ser infundadas, como probó valientemente 
el entonces ministro de Información y Tu
rismo y actual Presidente de la Xunta Ga
lega, Manuel Fraga lribarne. ¡Ojalá que en 
este día, como en aquel otro de nuestra 
efemérides, el resultado sea igual y que 
tras los negros augurios, podamos com
probar que son igualmente infundados que 
los de las bombas de Palomares.! 
Quizás la Comisión Europea, con su pro
puesta en la hora final, o la del Yemen, 

· repetida al menos en dos ocasiones, sea 
:como aquel baño memorable del señor 
Fraga, con su ridículo bañador que le venía 
grande y mereció el calificativo de "calzo
nes". 
O tal vez lo llevaba intencionadamente así 
de grande para poder tapar lo que había 
que tener para bañarse en aquel lugar y en 
aquel momento. 
Tampoco el problema causante de esta 
guerra, es hada nuevo. A estas horas de la 
madrugada, cuando no tengo posibilidad 
de consultar documentación y buscar refe
rencias, me atrévo a escribir de memoria y 
si esta no me falla, el·anteriorpresidente del 
Gobierno, Adolfo Suarez, se enfundó el 
bañador en 1980 y se zambulló valiente
mente en el problema palestino y en las 
revueltas aguas del conflicto israelí. Y lo 
mismo que yo, muchos lectores recorda
rán el lío que esta acción ocasionó . Y 
también en aquella ocasión sonó la voz de 
<< calzones>> y << calzonazos>>, que 
viene a ser igual.. 

CLINICA VETERINARIA ~ 
«ACUARIO» ~ 

Conozca la «buena mesa» 
de 

Capellanes, 7 - GETÁFE 
Teléfono 682 33 3¡; 

Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 

.Análisis, Rayos X, Cirugía, 
VaC1111aciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 boru 

Süadoa: 10-13.30 bona 

Don Pepín 
en compañía 

de gente encantadora 

venga a CE~ AR con nosotros 
(Las noches de VIERNES y SABADOS) 

Cocina Española e 
Internacional 

-- COMIDAS DE EMPRESA --
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El Luceat (1) 
• Marcial Donado 

L 
uceat nació para ser "altavoz de la 
parroquia", ciertamente, pero de 
hecho se convirtió en el más ons-

tante y fiel testigo y cronista de la vida 
histórico-religiosa de Getafe en sus dilata
dos treinta y siete años de su vida. Van por 
eso, lntimamente ligadas su propia vida y 
el hacer diario parroquial. Siguiendo sus 
páginas sevediscurrirel acontecer normal 
de la vida de Getafe. Los que se casaban, 
los que naclan, los que morlan, sus monu
mentos, el nombre de sus calles, persona-
jes y un sinfln de anécdotas locales. · 
Nos ha parecido oportuno hacer un breve 
recorrido por las páginas de "Luceat", para 
que, los muchos que han llegado a Getafe 
en las últimas décadas tengan alguna idea 
de nuestra Villa desde el enfoque religio
so-histórico-cultural, que en su día esta 
publicación narraba, y asl con ello, desper
tar interés y amor hacia estas cosas tan 
merecedoras de cariño y aprecio. A ello 
también me ha animdo con gran afecto 
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La revista "Luceat" que sirvió de "alta
voz de la Parroquia". 

.I 

buenos amigos a los que honradamente no 
puedo dejar de escuchar y cuyo interés y 
simpatla por las cosas de Getafe, por 
agradecido, me obligan muy mucho . 
Para los que no habeis conocido la publica
ción de Luceat, os diré que era un pequeño 
boletln, de formato ligeramente inferior a 
una cuartilla-folio, lo escribla su párroco 
don Rafael Pazos Prías y varios colabora
dores. Por las páginas de Luceat han 
pasado infinidad de artlculos. Su larga y 
dilatada publicación nos ha servido a los 
investigadores locales como carpeta de 
apuntes, e infinidad de artlculos han sido 
publicados en los últimos años y su fuente 
no ha sido otra que la de "Luceat", aunque 
algunos de estos artlculos no reflejen otra 
procedencia. 
Mi dedicación a la historia deGetafe y mi 
colaboración con "Luceat" ha sido suficien
te motivo para saber distinguir la fuente de 
casi todo lo que se está publicando históri
camente sobre nuestro pueblo y da pena 
tanto plagio sin fundamento .■ 

GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 

ECOGRAFIAS * 
Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 

ASISA SANITAS ADESLAS PREVIASA ESFERA 
MEDICA U. MADRILEÑA y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes ~de l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 
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Crucigrama 

HORIZONTALES: 1. 
Nombre del caballo de 
Alejandro Magno. - 2. 
Existe. Nota musical. 
Cifras romanas. - 3. 
Cincuenta. Vocales. 
Al revés, nombre de 
letra. Conjunción. - 4. 
Inventor del submari
no. 5. Elijan entre va
rios. Conjunto del rei
no inorgánico de un 
país. - 6. Matrícula de 
Noruega. Americio. 

1 2 3 ~ 5 6 1 8 9 

Prefijo que significa dos. Inicial de Rita. - 7. Letra de 
dumbo. Penacho de algunas aves. - 8. Vocales distin
tas. Letra griega. Lengua provenzal. - 9. Ardid (plural). 
Vitamina. 
VERTICALES: 1. Apellido de un actor. - 2. Al revés, po
sesivo. Letras seguidas. Unidad informática. - 3. Cien. 
Rumiante. Voz de mando. - 4. Interrogación retórica. 
Vocal. - 5. Virtud. Artículo. Indice de Precios al Consu
mo. - 6. Preposición. Terminación del infinitivo. Valor. -
7. Pleito. Símbolo del segundo. - 8. Al revés, nota musi
cal. Vocales. Repetido noveno. - 9. Vigilar. Consonante 
repetida. 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

1 F-1---+:-1;:- •t-:-f:::t::,-t-:-i 
2 
3 
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GETAFE EXPRES 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N2 ANTERIOR 

H U 
U R 

SOPA 
DE LETRAS 

LOCALIZAR 
OCHOINSTRUMRNTOS 
MUSICALES 
DE PERCUSIÓN. 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 

"Lo que aprendí ya no lo sé. 
Lo que todavfa sé, lo sé por 
intuición" 

Chamfort 

"La esperanza es un espejo 
colgado en el futuro" 

Max Jiménez 

"El hombre poco claro no 
puede hacerse ilusiones; o se 
engafla a si mismo, o trata de 
engaflar a otros" 

Stendhal 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, ( cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del dia 
siguiente. 
E) Abierto dia y noche 

Día 2 C/ Madrid, 111(C) 
C/ Valdemoro, 12 (8) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 3 C/ Galicia, 7 (A) 
C/ Toledo, 34 (8) 

Día 4 C/ Salvador, 6 (A) 
C/ Tarragona, 20 (8) 

Día 5 C/ Castellón de la Plana, 10 (C) 
C/ Hospital de San José, 10 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 6 Avda. de las ciudades, 54 (C) 
C/ San Vicente, 13 (8) 
C/ Madrid , 48 (D) 

Día 7 C/ Barraquer, 9 (A) 
C/ Rojas, 36-38 (8) 

Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n21 682-98-17 
Juzgado n22 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION ASI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- l925l 51 14 08 



* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES .CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 

C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 
GETAFE - MADRID 




